



Un co-financement pour la transmission du leader français des chaussons SODOPAC

mardi 9 mai 2023, par [lpe](#)

NACO et Charente-Périgord Expansion accompagnent la transmission de la société périgourdine SODOPAC, située à Augignac, leader français de la fabrication d'articles chaussants « Made in France » (Pantoufles de style charentaises, mules, ballerines et chaussons).

La société SODOPAC conçoit et fabrique ses propres collections depuis 70 ans sur son site en Dordogne qui comprend un outil de production de 7000 m². Sous sa marque **Airplum**, ainsi que pour le compte des plus grands groupes français de la grande distribution, Sodopac produit aujourd'hui plus de 570.000 paires de pantoufles par an et conçoit ses propres collections de chaussons éco-responsables, avec un procédé unique de fabrication de semelles biodégradables en polyuréthane expansé et déposé en brevet exclusif. Ce matériau permet de proposer une semelle ultra légère et à mémoire de forme alliant confort, élégance et hygiène.

Son savoir-faire technique unique et la pertinence de sa gamme de produits font partie des clés lui ayant permis de se positionner en numéro 1 de la fabrication et vente d'articles chaussants Made in France.

Les dirigeants ayant porté une phase de développement fort et de renforcement de l'outil industriel depuis 2015 ont souhaité organiser la transmission de la société. Dans l'optique de pérenniser l'emploi local, ils ont privilégié la **reprise en « MBI »** par une équipe disposant d'une expérience sectorielle, leur permettant d'appréhender rapidement les enjeux de production et de distribution.

Le trio composé de Frédéric Guiral de Haas, Hervé Accart et Xavier Paulin, qui a œuvré notamment pour la marque Aigle, a convaincu NACO, Charente-Périgord Expansion Capital Investissement, le FCPR W Multistratégies géré par M Capital Partners et deux Business Angels, de les accompagner dans cette reprise.

« Nous sommes très heureux d'avoir pu travailler avec l'équipe NACO et le Crédit Agricole sur la reprise de la Sodopac. La Sodopac est leader dans son domaine de la pantoufle fabriquée en France. L'entreprise fabrique la marque Airplum, chaussons en mousse polymère au confort reconnu (www.airplum.fr). Nous avons de grandes ambitions autour du développement des ventes et de la visibilité de la marque en ligne ainsi qu'autour du développement des ventes à l'international. C'est un univers que nous maîtrisons bien puisque nous avons vécu et travaillé à l'étranger sur le développement de marques françaises premium pendant de nombreuses années.

Nous revenons donc en France pour continuer à développer cette très belle entreprise, en ligne et sur les marchés internationaux. », souligne Frédéric Guiral de Haas, co-dirigeant de SODOPAC.

À propos de SODOPAC : SODOPAC intervient sur le marché de la pantoufle, un produit de consommation courante et peu impacté par les cycles économiques.

Elle a pour objectif de renforcer sa position de leader sur son marché de la fabrication de chaussons made in France tout en se développant davantage à l'international.

Pour ce faire, SODOPAC s'organise autour des objectifs suivants :

- Accélérer le développement des ventes à l'international
- Accroître ses ventes sur internet

- Développer une gamme 100% recyclée et plus moderne

www.sodopac.fr